
Respondendo 
à CEI, Magrão 
sofre novas 
representações

Justiça suspende 
sessão que votaria 
o relatório de CPI 
contra Piriquito
Decisão aponta falha de comissão que não teria 
ouvido testemunhas e o próprio prefeito, acusado 
por contratação irregular de casa da ex-sogra 
para sede do Poupatempo, no Centro de Aparecida

O pedido apresentado pelo 
advogado Anthero Mendes Pe-
reira, que representa o prefeito 
de Aparecida, Luiz Carlos de 
Siqueira, o Piriquito (Podemos), 
no caso da sede do Poupatem-
po, foi atendido pela juíza Luísa 
Tostes Escocard de Oliveira. 
Ela decidiu pela suspensão da 

sessão, que estava marcada 
para as 18h desta sexta-feira 
(7), quando seria lido e votado o 
relatório sobre a investigação. 
O apontamento do advogado 
foi de que a CPI (Comissão 
Parlamentar de Inquérito) “... 
em nenhum momento interro-
gou o denunciado (Piriquito), 

muito menos realizou a oitiva 
de todas as testemunhas de 
defesa, fato este que impede 
qualquer julgamento, pois 
não possui a comissão pro-
cessante competência para 
decidir quais testemunhas 
serão ouvidas...”.
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No centro de uma CEI (Co-
missão Especial de Inquérito), 
aberta no dia 28 de maio, o 
vereador Carlos de Moura, o 
Magrão (PSD), deve ter ainda 
mais dificuldades com as 
investigações na Câmara de 
Pindamonhangaba. Com mem-
bros recém-eleitos, o Conselho 
de Ética e Decoro Parlamentar 
recebeu duas representações 
que têm o parlamentar como 
alvo. A comissão foi aberta por 
9 votos a 2 e apura denúncia 
de irregularidades que teriam 
sido cometidas pelo verea-
dor, como cobrar propina da 
empresa Aceni (Instituto de 
Atenção à Saúde e Educação), 
antiga administradora do 
Pronto Socorro.
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Foto: Arquivo Atos
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Qualidade
da merenda
é questionada 
em Guará

Em Aparecida, 
Cras amplia o 
atendimento 
no Santa Rita

A Câmara de Guaratinguetá 
aprovou na segunda-feira (3), 
um requerimento do vereador 
Fabrício da Aeronáutica (PL) 
que questiona a qualidade da 
merenda escolar ofertada aos 
alunos da rede municipal de 
ensino. De acordo com a pro-
posta, o serviço de merenda 
tem sido alvo de constantes 
críticas.

A Prefeitura de Aparecida 
inaugurou, na quarta-feira 
(5), o Cras (Centro de Refe-
rência de Assistência Social) 
do bairro Santa Rita. Antes 
do novo local, os moradores 
eram atendidos na unidade 
do bairro São Francisco. De 
acordo com a secretária Natá-
lia Caroline Lino de Carvalho, 
o novo centro tem a missão 
de facilitar o acesso dos mo-
radores de Santa Rita, Santa 
Luzia e Perpétuo Socorro aos 
serviços oferecidos.
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O vereador Magrão, alvo de insvestigação, agora com mais duas representações no Conselho de Ética de Pinda

Apresentação do Fundo de Quintal, destaque no aniversário de Guará, até quinta-feira

O prefeito Luiz Carlos de Siqueira, o Piriquito, que garantiu maior prazo

Pinda prevê geração de até 
quinhentos novos empregos 
com novos empreendimentos

Após aval judicial, Cachoeira 
e Canção Nova avançam com 
convênio para Santa Casa

Prefeitura de Lorena entrega 
Centro Comunitário para
os moradores da Cabelinha

Os moradores de Pinda-
monhangaba que estão de-
sempregados ou procurando 
um novo emprego receberam 
boas notícias nesta semana. 
Um dia após a rede de postos 
de combustíveis Graal abrir 
um processo seletivo para a 
contratação de funcionários, 
a fabricante de água mineral 

A Prefeitura de Cachoeira 
Paulista e a Comunidade Can-
ção Nova firmaram um con-
vênio para melhorar a saúde 
no município, após forte crise 
econômico-administrativa da 
Santa Casa de Misericórdia de 

A Prefeitura de Lorena en-
trega nesse domingo (9), o Cen-
tro Comunitário da Cabelinha.  
O centro fica na rua Francisco 
Prudente de Aquino, ao lado 

Minalba Brasil confirmou que 
implantará um centro logís-
tico na cidade. Previsto para 
ser lançado em agosto, no 
Km 96 da rodovia Presidente 
Dutra, o Graal de Pindamo-
nhangaba terá sua equipe 
de colaboradores formada no 
início de julho.

São José. A partir do dia 31 de 
agosto, durante um ano, a Fun-
dação João Paulo 2º, por meio 
do Centro Médico Padre Pio, 
disponibilizará atendimentos 
à população.

do Campo São Sebastião. Com 
investimento de R$ 1,4 milhão, 
a obra foi custeada com recur-
sos próprios.
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Caraguatatuba 
enfrenta alta de 
falta de paciente 
pré-agendado

Dados divulgados pela Pre-
feitura de Caraguatatuba, na 
terça-feira (4), revelaram que 
a cidade registrou no primeiro 
quadrimestre deste ano uma 
taxa de absenteísmo, ausência 
injustificada de pacientes, de 
20% em exames e consultas 
médicas. 

Fundo de Quintal é destaque nos 
shows do aniversário de Guará

A Prefeitura de Guaratinguetá 
divulgou na tarde da terça-feira (4) 
a programação completa da festa de 
aniversário de 394 anos da cidade. 
Marcado para começar na noite da 

sexta-feira (7), o evento conta com 
diversas atrações musicais, sendo a 
principal delas o grupo carioca de 
samba Fundo de Quintal.

Foto: Reprodução CMP

Foto: Reprodução
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O TRIBUNAL FAZ DE CONTA!
Quando das discussões sobre o 
controle das ações de gestão pública 
vêm à tona o tema accountability.
A origem do conceito é complexa e 
pode ser atribuída a diversas fontes e 
momentos históricos. 
É difícil precisar um único país ou 
evento como o ponto de partida 
definitivo.
No entanto, podemos destacar 
alguns marcos importantes que con-
tribuíram para o desenvolvimento 
do conceito.
No Século XVII o Parlamento Inglês 
começa a estabelecer mecanismos 
para controlar os gastos da Coroa 
e exigir prestação de contas dos 
funcionários públicos.
O tema evoluiu e no Século XIX 
reformas como a Lei de Reforma 
de 1832 e a Lei de Serviço Civil de 
1883 reforçam a accountability ao 
instituir critérios meritocráticos para 
o ingresso na administração pública 
e promover a transparência na ges-
tão dos recursos públicos.
 A Constituição Americana, promul-
gada em 1787, estabelece um sistema 

de “checks and balances” (significa 
o sistema em que os poderes do 
Estado mutuamente se controlam) 
entre os poderes, com mecanismos 
para controlar o poder do governo e 
exigir responsabilidade dos gover-
nantes.
 A Revolução Francesa (1789) 
também contribuiu para o desenvol-
vimento do conceito, ao defender a 
ideia de que os governantes devem 
ser responsáveis por seus atos peran-
te o povo.
Ao longo do tempo, o conceito de 
accountability se expandiu e se 
tornou mais abrangente.
Hoje, vai além da simples prestação 
de contas e engloba a responsabili-
zação dos gestores públicos causa-
dores dos resultados de suas ações, 
tanto positivos quanto negativos.
As informações sobre a gestão 
pública devem ser acessíveis ao 
público, de forma clara e concisa.
Por outro lado, sociedade civil deve 
ter oportunidades de participar da 
tomada de decisões e monitorar a 
gestão pública.
O Brasil possui diversos mecanis-
mos para promover a accountability, 
como os Tribunais de Contas, o 
Ministério Público e a Lei de Acesso 
à Informação.
A cidade de São Paulo tem a pri-
mazia de ter, o seu e único no país, 
Tribunal de Contas Municipal, 
No entanto, ainda há muitos desa-
fios a serem superados para que a 

accountability seja plenamente im-
plementada no país, como o combate 
à corrupção, o fortalecimento das 
instituições de controle e a promo-
ção da participação social.
O sistema utilizado em países como 
Estados Unidos e Inglaterra, coloca 
a ênfase na responsabilização direta 
dos gestores pelos resultados de suas 
ações, independentemente da apro-
vação do Poder Legislativo
É verdade que o sistema brasilei-
ro de julgamento das contas dos 
gestores, com a análise inicial pelos 
Tribunais de Contas (TCs) e pos-
terior julgamento final pelo Poder 
Legislativo, gera questionamentos 
sobre sua efetividade no combate 
à corrupção, especialmente em um 
contexto de forte influência política 
nas decisões legislativas.
Um parecer técnico e jurídico é no-
vamente julgado pelo poder popular.
Daí os trabalhos criteriosos de aná-
lise técnica serem julgados pelo par-
lamento onde, com raras exceções, o 
Poder Executivo não manifeste a sua 
influência política.  
 A necessidade de aprovação pelo 

Poder Legislativo para a condenação 
de um gestor pode levar à pressão 
política e à negociação de votos, 
dificultando a punição de gestores 
com ligações políticas fortes, mesmo 
em casos de comprovadas irregula-
ridades.
Os Tribunais de Conta nada mais 
para a sociedade do que um Tribunal 
Faz de Conta.
Apesar de serem órgãos auxiliares do 
Poder Legislativo, os TCs possuem 
certa autonomia na análise das contas.
 A análise pelos TCs muitas vezes 
se concentra em aspectos formais 
da gestão, como a legalidade dos 
gastos, sem aprofundar a questão 
da eficiência e do efeito das ações 
do gestor na vida da população. É o 
suficiente para a sociedade!
Pelos processos de julgamento das 
contas serem lentos e morosos, o 
que atrasa a punição dos gestores, o 
possibilita a se candidatar o que gera 
a sensação de impunidade.
O fortalecimento da crença “rouba, 
mas faz”.
O sistema atual apresenta falhas e 
dificultam o combate à corrupção. 
No entanto, a implementação de um 
novo sistema no Brasil exigiria um 
amplo debate público e um compro-
misso com as reformas necessárias.
Por que não equiparar o Tribunal de 
Contas em órgãos de proteção da so-
ciedade como o Ministério Público?
Tema para a reforma administra-
tiva(?).

 
Um parecer técnico e jurídico 

é novamente julgado pelo 
poder popular. 

“O Tribunal de Contas 
deveria ser órgão mediador 

independente, órgão autônomo e equidistante 
dos Poderes, a rigor órgão extra poder, auxiliar 

tanto do Executivo quanto do Legislativo”.
Rui Barbosa

Política a conta-gotas...

Magrão

Efeito dominó
Se a ‘lei de Murphy’ diz que 

“não existe nada ruim que não possa 
piorar”, o vereador Carlos de Moura 
– o Magrão, está 
tendo esta expe-
riência ao vivo 
e em cores na 
Câmara de Pin-
damonhangaba. 
Ele, que está 
passando pelo 
crivo de uma 
CEI que inves-
tiga esquema de propina, mas para 
piorar, está com sua ‘batata assando’ 
por conta de duas representações na 
Corregedoria do Conselho de Ética 
e Decoro Parlamentar.

Efeito ’Titanic’
Ainda sobre Magrão, circula 

entre os bem informados do peda-
ço que, com os efeitos da ‘CEI da 
propina’ e das representações no 
Conselho de Ética do Legislativo 
arriscando naufragar sua continui-
dade na política eletiva, o grupo de 
Torino & Vito Ardito já pensa em 
deletar o nome do vereador para 
outros contextos da campanha que 
se aproxima.

Determinação judicial
A notícia que o prefeito Isael 

Domingues teve uma vitória aca-
chapante na Justiça contra sua opo-
sitora Érika Cândido correu como 

‘rastilho de pólvora’ pelos balcões 
mais politizados de Pinda. Pela 
determinação judicial, Érica teve de 
publicar sua retratação com pedido 
formal de desculpas ao Doutor Isael 
Domingues, sob pena de ser multa-
da em R$ 10 mil em caso de novas 
ocorrências. 

In loco
A semana foi de zona rural para o 

prefeito Sylvio Ballerini. Na última 
terça-feira, Sylvinho, acompanhado 
de secretários e do vereador Bruno 
Camargo, estiveram no bairro Santa 
Lucrécia para acompanhar o início 
da obra da ponte de acesso ao gro-
tão que desabou devido às intensas 
chuvas. Sylvinho conversou com os 
moradores e se prontificou em aten-
der outras demandas para o local.

Contas aprovadas de novo!
Ainda sobre Sylvio Ballerini, 

esta semana o Tribunal de Contas do 
Estado publicou parecer favorável 
à aprovação de suas contas, desta 
vez referentes a 
2022. Para Syl-
vinho, uma sen-
sação de dever 
cumprido e de 
trabalho eficaz 
de sua equipe em 
demonstração à 
transparência 
do seu governo. 
Ele, que teve as contas de 2021 apro-
vadas, recebeu informações que na 
análise da performance relacionada 
à saúde e educação, a prestação de 
2023 apresentou índice de melhoras.

Falta coragem ou...
...sobra juízo? Apesar do cená-

rio eleitoral de Lorena se mostrar 
polarizado entre Sylvinho Ballerini 
e Fabinho Marcondes, os especu-
ladores políticos ainda apostam em 
quatro candidaturas. Paula Sennes, 
do PSB, definiu o Dr. Marco Sá como 
vice e vem para avenida. Já o polê-
mico Wagner da Silva – o Vaguinho, 

apesar de estar rondando o palanque 
de Marcondes, tem como incentivo a 
Dra. Rita Marton como vice (ou vice 
e versa) e a grana do fundo eleitoral 
do PL para candidaturas majoritárias! 
Alguém arrisca um palpite?

Bola de cristal
Comentários nos balcões do 

Mercadão de Lorena deram conta 
esta semana que Fábio Marcondes 
deve anunciar 
nos próximos 
dias a vereado-
ra Wanessa An-
drea como sua 
companhe i ra 
de chapa, para 
tentar combinar 
com os eleito-
res a próxima 
Prefeitura. Perguntem ao Marcinho 
Dentista!!!

Sinal de alerta
Ninguém imaginava, embora 

tenha sido predito por esta coluna, 
que o Legislativo de Guará estaria 
tão hostil ao prefeito Marcus Soliva 
em seu final de governo. De maioria 
simples, ou seja, do apoio de seis a 
sete vereadores em seu primeiro e 
parte do segundo mandato, hoje, re-
duzido em apenas três votos e meio 
em plenário. Faltando pouco mais de 
seis meses de governo, convive com 
uma CEI – que investiga a relação 
obras e recursos do FINISA, e pode 
ainda responder a outra investigação 
legislativa, sobre a saúde financeira 
da Codesg.

E por falar em Codesg...
...os três ‘mosqueteiros’ do 

palanque de Junior Filippo – vere-
adores Marcelo Santa Casa, Rosa 
Filippo e Orville Teixeira, aguardam 
informações sobre o endividamento 
da Companhia de Desenvolvimento 
de Guaratinguetá, através de um 
requerimento. Lembrando que o 
procedimento, quer dizer, o pedido 
de informações foi aprovado em 
plenário, praticamente pelos mes-
mos vereadores que patrocinaram a 
primeira CEI na administração So-
liva e pode protagonizar a segunda.

Juntos ou separados?
Com aplauso da torcida – aproxi-

madamente 20% dos eleitores – o PT 
espera fazer representação na futura 
Câmara de Guaratinguetá, principal-
mente se conseguir estabelecer aliança 
com o PSOL. De acordo com Fábio 
Selles, prefeiturável do grupo da ‘es-
trela’, os petistas esperam que Thales 
some na majoritária como vice.

Tiro ao alvo
Se a espingarda’ de Dani Dias 

para caçar um vice-prefeito for de 
dois canos, o primeiro tiro ela já 
errou ao perder Miguel Sampaio. 
De acordo com a patuleia de Guará, 
a Pop Star tem agora apenas ‘uma 
bala’ para dois alvos: João Pita ou 
Dr. Galhardo. Se errar o tiro, quer di-
zer, a escolha, o prefeiturável Junior 
Filippo, com certeza agradecerá...

Dança das cadeiras
E nas acomodações e desliga-

mentos de comissionados com vistas 
às eleições, Soliva 'joga João Vaz' na 
covas dos leões, digo, exonera para 
tentar 'empurrá-lo como vice' na 
lista tríplice de Regis, e nomeia em 
seu lugar na Secretaria de Governo, 
Guilherme Gigli – que pilotava a 
Codesg. Apertem os cintos, a cam-
panha vem aí!!!

A espera de um milagre
Analistas políticos de Cachoeira 

Paulista acreditam que após o efeito 
Ailton Vieira ter esvaziado o grupo 
do prefeiturável Breno Anaya (PP), 
somente um milagre poderá evitar o 
naufrágio da candidatura, uma vez 
que o PL de Edson Mota anunciou 

a intenção de lançar chapa pura: 
Rui Mendonça prefeito e Bebê vice, 
com a dinheirama do fundo eleitoral 
todinha para torrar. Eu disse ‘torrar 
e não Torrada’!!!

Não convidem para...
...a mesma picanha – os pre-

feituráveis de Cachoeira Paulista 
Fabiano Vieira e Aurélio Hummel, 
principalmente se o encontro for 
para ler o jornal do Fred e o churras-
queiro for o 'homem que dá o tapa e 
esconde a mão'!!!

Lançamento
Em Cruzeiro, o evento de lança-

mento da pré-candidatura de Kleber 
Silveira e Zé Rogério movimentou 
a semana. Thales Gabriel, com 
entusiasmo, anunciou a presença 
de 2 mil pessoas, mas o pessoal da 

maldade – infiltrados para atualizar 
Diego Miranda – minimizam que 
não passou de 800 convidados. Mas 
as provas fotográficas foram postas 
para o tira-teima, para o desespero 
da torcida contrária. Perguntem ao 
Paulo Vieira, que para amenizar sua 
rejeição a Zé Rogério como vice, po-
sicionou até a torcida uniformizada 
na primeira fila do palanque... 

Aviso aos navegantes
Quem participou do evento do 

lançamento da candidatura ou re-
cebeu as informações corretas, en-
tendeu que o anúncio de 10 partidos 
e 140 pré-candidatos a vereadores 
coligados com Kleber e Zé Rogé-
rio foi o recado: "vamos ganhar a 
eleição". E o tabuleiro foi exposto: 
PL, PSD, PSB, MDB, Mobiliza, 
Republicanos, Progressistas, União 
Brasil e PSDB. Detalhe, parece que 
até o PT e PCdoB estão no jogo, no 
momento enrustidos, porém, na hora 
do voto, juntos.

Projetos & investimentos
Com foco na eleição de 6 de 

outubro e já se preparando para uma 
jornada de investimentos a partir de 
2025, os pré-candidatos à Prefeitura 
de Canas, Gustavo Lucena e Anália 
Bruno têm seguido uma agenda com 

deputados e governos que poderão 
faciliar os recursos para uma série de 
projetos na cidade. Mais que parti-
dos coligados, Lucena vê as siglas 
MDB, Republicanos, Podemos, PP, 
PRD e PL como pontes seguras para 
as realidades futuras.

Morfina
O grupo que articula a saúde 

eleitoral do prefeito Luiz Carlos de 
Siqueira – o Piriquito, comemorou 
na última sexta-feira a suspensão 
da sessão de Câmara de Aparecida, 
onde seria votado o relatório da 
CPI – pelo aluguel da casa da sogra 
para o Poupatempo – que poderia 
cassar seu mandato de prefeito. 
Ocorre que a argumentação de cer-
ceamento de defesa, interposta pelo 
seu advogado, foi considerada pelo 
mercado político e pelos opositores, 
como uma "dose de morfina em um 
paciente terminal, prorroga o sofri-
mento, mas não impede o pior"!!!

Vereador Vela e Érica Cândido

Sylvinho Ballerini

Wanessa Andrea

Zé Rogério e Kleber SIlveira

Gustavo, deputado Caruso e Anália
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Prefeitura de Pindamonhangaba prevê geração de 
quinhentos empregos com novos empreendimentos
Prefeitura confirma instalação de centro logístico da Minalba Brasil; Rede Graal abre processo seletivo

Os moradores de Pinda-
monhangaba que estão de-
sempregados ou procurando 
um novo emprego receberam 
boas notícias nesta semana. 
Um dia após a rede de postos 
de combustíveis Graal abrir 
um processo seletivo para a 
contratação de funcionários, 
a fabricante de água mineral 
Minalba Brasil confirmou que 
implantará um centro logístico 
na cidade.

Previsto para ser lançado 
em agosto, no Km 96 da rodo-
via Presidente Dutra, o Graal 
de Pindamonhangaba terá 
sua equipe de colaboradores 
formada no início de julho. 
Buscando preencher trezentos 
postos de trabalho, o setor de 
recursos humanos da empresa 
lançou no início desta semana 
um formulário de cadastro 
na internet para a inscrição 
de interessados, que pode ser 
acessado pelo link encurtador.
com.br/Yx807.

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

Previsto para ser instalado 
até o fim de setembro, o cen-
tro logístico será o maior da 
empresa no país. Os detalhes 
sobre a unidade e o processo 
de contratação de funcionários 
serão divulgados em breve pela 
fabricante de água mineral.

Isael comemorou a abertu-
ra do processo de seleção do 
Graal e a confirmação da im-
plantação do centro logístico 
da Minalba, empreendimentos 
que juntos gerarão quinhentos 
empregos diretos. “Desde 
que assumimos a Prefeitura, 
em 2017, implantamos uma 
nova política de atração de 
investimentos para Pinda. 
Temos facilitado o acesso dos 
empresários à cidade, pois 
somos uma gestão moderna 
e aberta às ideias, sendo que 
atuamos de acordo com as 
necessidades do mercado e 
sem deixar a questão social 
de lado. Dentro desse con-
texto, criamos diversas leis e 
projetos para tornar a cidade 
referência em vários indica-
dores, como meio ambiente, 
sustentabilidade e tecnologia. 
Estamos em um ‘boom’ de 
desenvolvimento e progresso 
e não vamos parar por aqui. 
Temos conversas muito boas 
com outras empresas e muitos 
projetos alinhados com as 
indústrias já instaladas na 
cidade”.

Foto: Divulgação PMP

O prefeito Isael Domingos acompanha apresentação de projeto para implantação de empresa em Pinda

ônibus e duzentos carros, o em-
preendimento reunirá posto 
de combustíveis, churrasca-
ria, restaurante, lanchonete, 
pizzaria, pastelaria, área pet 
e local para o atendimento de 
caminhoneiros e conserto de 
seus veículos.

Além do Graal, o PAT de 
Pindamonhangaba auxiliará 
a Minalba Brasil na organi-
zação do processo seletivo 
para contratação de duzentos 
funcionários, ainda sem data 
para começar. O anúncio so-
bre a futura implantação do 
centro logístico da empresa no 
distrito de Moreira César foi 
feito pela Prefeitura em uma 
nota publicada em seu site, na 
tarde da última terça-feira. O 
texto foi divulgado poucas ho-
ras após uma reunião no Paço 
Municipal entre o prefeito Isael 
Domingues (PL), o secretário 
de Desenvolvimento Econô-
mico, José Antônio Ferreira, 
o gerente de Planejamento e 
Logística da Minalba, Henrique 
Barreto, e o diretor do grupo 
Golden Transportes e Logísti-
ca, Vinícius Biondi.

O processo seletivo, orga-
nizado em parceria com o 
PAT (Posto de Atendimento 
ao Trabalhador), conta com 
oportunidades para os cargos 
de atendente de lanchonete e 
posto, almoxarife, auxiliar de 
cozinha, barman, caixa, cha-

peiro, comprador, cozinheiro, 
especialista em manutenção, 
faxineiro, frentista e garçom. 
No ato da inscrição, o candi-
dato precisa descrever seu 
histórico profissional e indicar 
o cargo que pretende ocupar.

Com sua construção ini-

ciada em fevereiro de 2022, 
a nova unidade Graal será a 
quinta instalada na RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte). 
Implantado em uma área de 
40 mil m² e contando com 
um estacionamento para vinte 

Justiça suspende sessão que votaria 
pedido de cassação contra Piriquito
Defesa aponta falha da CPI que não teria ouvido testemunhas e o próprio prefeito, 
acusado por contratação irregular de casa da ex-sogra para sede do Poupatempo

O pedido apresentado pelo 
advogado Anthero Mendes Pe-
reira, que representa o prefeito 
de Aparecida, Luiz Carlos de 
Siqueira, o Piriquito (Podemos), 
no caso do aluguel da sede do 
Poupatempo, foi atendido pela 
juíza Luísa Tostes Escocard de 
Oliveira. A magistrada decidiu 
pela suspensão da sessão 
extraordinária, que estava 
marcada para as 18h desta 
sexta-feira (7), quando seria 
lido e votado o relatório sobre 
a investigação.

O apontamento do advoga-
do foi de que a CPI (Comissão 
Parlamentar de Inquérito) “... 
em nenhum momento inter-
rogou o denunciado (Piriquito), 
muito menos realizou a oitiva 
de todas as testemunhas de 
defesa, fato este que impede 
qualquer julgamento, pois não 
possui a comissão processante 
competência para decidir quais 
testemunhas serão ouvidas 
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cida aprovou, por 6 votos a 3, 
um novo pedido de abertura de 
uma CPI para investigar o con-
trato irregular para locação 
a sede para o Poupatempo. A 
aprovação ocorreu em decor-
rência da denúncia feita pelo 
MP (Ministério Público) sobre 
irregularidades no contrato de 
aluguel do prédio localizado no 
número 79 da praça Benedito 
Meirelles, no Centro.

A proprietária do imóvel é 
Maria Aparecida Braga Viei-
ra, ex-sogra do prefeito Luiz 
Carlos de Siqueira. Segundo o 
MP, não foram observadas as 
formalidades para contratação, 
“não foi realizado prévio pro-
cedimento licitatório ou, ainda, 
dispensa de licitação, tudo para 
agir em benefício da ex-sogra 
do prefeito”.

O MP revelou que a contra-
tação foi realizada de forma 
direta, sem contrato escrito, 
sem justificativa para a escolha 
do imóvel, ressaltando que a 
Prodesp não apresentou con-
dições prévias para escolha 
do imóvel e que não houve pes-
quisa de preços para justificar 
o valor firmado. A Prefeitura 
paga R$ 6 mil por mês para a 
proprietária.

Essa não foi a primeira vez 
que o tema foi assunto de CPI 
na Câmara. Em outubro de 
2023, o Legislativo aprovou, 
por 5 votos a 3, o relatório final 
que pedia o arquivamento da 
denúncia contra o contrato 
para a sede do Poupatempo.

Foto: Arquivo Atos

Piriquito, que terá oportunidade de ser ouvido pela comissão na Câmara

foram ouvidas várias testemu-
nhas e as provas apontaram 
pela culpa de Piriquito. “Nós 
demos prazo para o prefeito 
apresentar a sua defesa, mas 
ele optou por não se defender. 
Nós temos provas robustas 
que apontam pela culpa do 
prefeito”, argumentou.

O relatório foi aprovado 
pelos membros da CPI. O 
relator e o vereador Carlos 
Alexandre Rangel, Xande 
(PSD), que é membro, votaram 
a favor do texto. O presidente 
da comissão, Juninho Corpo 
Seco (Podemos) votou contra.

Para evitar que a CPI perca 
o prazo da votação, a decisão 
judicial suspendeu também 
a data-limite para votação. “... 
visando evitar quaisquer preju-
ízos e esgotamento dos atos já 
praticados no bojo do processo 
administrativo, suspendo o 
prazo decadencial de noventa 
dias, previsto no artigo 5º, 
inciso sétimo, do Decreto-Lei 
nº 201/67...”.

O caso – Em 11 de março 
desse ano, a Câmara de Apare-

(trecho do documento da de-
fesa)”.

Pereira alegou que o seu 
cliente não tinha sido intima-
do, até o dia 4 de junho, para 
apresentar as alegações finais 
durante a votação do relatório 
final da CPI pelo plenário.

Na decisão, a juíza destacou 
que a votação nesta sexta-feira 
poderia acarretar em prejuízo 
sobre a investigação do caso. “... 
as alegações formuladas pelo 
autor (defesa), em conjunto 
com a documentação parcial 
apresentada, revelam indícios 
de que a Comissão Processante 
não observou o rito previsto 
no Decreto-Lei nº 201/67, em 
especial o prazo de cinco dias 
para apresentação de razões 
escritas por parte do denun-
ciado (prefeito) ...”.

Além da intimação pessoal 
do prefeito, a defesa pediu a 
oitiva das testemunhas arrola-
das. “... registro a alegação de 
cerceamento de defesa, ante 
a não inquirição de todas as 
testemunhas arroladas pelos 
procuradores do denunciado, 

bem como pela não realização 
de seu interrogatório (trecho 
da decisão judicial)”.

O relator da CPI, José Fábio 

Borges (PSD), redigiu o relató-
rio pela cassação de Siqueira 
por crime político-adminis-
trativo. De acordo com Borges, 

Respondendo à CEI, Magrão tem mais duas representações no 
Conselho de Ética e Decoro Parlamentar em Pindamonhangaba
Acusado de cobrar propina de gestor do Pronto Socorro, vereador nega acusações e afirma ser vítima de armação política

No centro de uma CEI (Co-
missão Especial de Inquérito), 
aberta no dia 28 de maio, o 
vereador Carlos de Moura, 
o Magrão (PSD), deve ter 
ainda mais dificuldades com 
as investigações na Câmara. 
Com membros recém-eleitos, 
o Conselho de Ética e Decoro 
Parlamentar recebeu duas 
representações que têm o 
parlamentar como alvo.

A comissão foi aberta por 
9 votos a 2 e apura denúncia 
de irregularidades que teriam 
sido cometidas pelo vereador, 
como cobrar propina da 
empresa Aceni (Instituto de 
Atenção à Saúde e Educação), 
antiga administradora do 
Pronto Socorro Municipal.

Apresentado pelo vereador 
Marco Aurélio Mayor (PL), 
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foi coagido a realizar paga-
mentos mensais indevidos de 
R$ 2 mil por cerca de um ano 
e meio, sendo que as quantias 
de dinheiro eram entregues 
à namorada de Magrão, Lu-
ciana Beraldo. Frei Bento 
informou à Polícia Civil que 
aceitou pagar a propina, pois 
foi chantageado por Magrão, 
que teria ameaçado utilizar 
sua influência política como 
presidente da Câmara para 
reduzir o valor do salário 
pago a ele no Pronto Socorro.

A nova versão de Frei Bento 
contradiz a apresentada na 
Polícia Civil, no fim de 2022, 
quando havia dito que não 
era autor da carta-denúncia.

Após a aprovação da CEI, 
Magrão afirmou que está 
sendo vítima de uma arma-
ção política em ano eleitoral. 
Durante a fala do parlamen-
tar, um grupo de moradores 
presente no plenário o vaiou.

Foto: Reprodução

O vereador Magrão, alvo de CEI após denúncia de cobrança de propina

o pedido de instauração do 
processo investigativo teve 
como justificativa o teor 
do depoimento dado pelo 
administrador do Pronto 
Socorro, Eurico Aguiar Silva, 
o Frei Bento, à Polícia Civil de 
Pindamonhangaba no último 
dia 27.

Mayor é autor de uma 
das representações contra 
Magrão no Conselho de Éti-
ca e Decoro Parlamentar da 
Câmara. Eleitos por unanimi-
dade, os vereadores Norberto 
Moraes, o Norbertinho (PP) e 
Regina Santos, a Regininha 
(PL), que ocupam os cargos 
de corregedor e corregedora 
substituta, respectivamente, 
receberam de Mayor uma 
solicitação de apuração de 
falta de decoro de Magrão.

Outra representação que 
já estava na Casa pede a 
adoção de “providências ne-
cessárias para investigar e 

punir as infrações cometidas 
por Magrão, garantindo o 
respeito e a integridade da 
instituição legislativa (trecho 
do documento)”. O segundo 
pedido tem assinatura de 
Mayor, Julinho Car (Podemos) 
e dos próprios Norbertinho e 
Regininha.

A CEI – Uma semana após 
a abertura, a comissão teve 
a formação definida com 
Marco Mayor (autor do reque-
rimento de abertura) como 
presidente e Rogério Ramos 
(Podemos) e José Carlos Go-
mes, o Cal (Republicanos) 
como membros.

A investigação foi aberta 
após a apresentação de Mayor 
sobre pedido de instauração 
do processo com justificativa 
sobre o teor do depoimento 
dado pelo administrador 
do Pronto Socorro, Eurico 
Aguiar Silva, o Frei Bento, à 
Polícia Civil, no último dia 27.

Um documento aponta 
que Frei Bento seria o autor 
da carta enviada ao prefeito 
Isael Domingues (PL), em 

7 de maio de 2020, que de-
nunciava que Magrão estava 
cobrando propina da Aceni.

Segundo o denunciante, ele 
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Novo Cras em Aparecida amplia o 
atendimento para o bairro Santa Rita
Unidade tem missão de facilitar o acesso de pelo menos 2,4 mil famílias de quatro bairros da cidade

A Prefeitura de Aparecida 
inaugurou, na quarta-feira 
(5), o Cras (Centro de Refe-
rência de Assistência Social) 
do bairro Santa Rita. Antes 
do novo local, os moradores 
eram atendidos na unidade 
do bairro São Francisco.

De acordo com a secreta-
ria de Assistência Social e da 
Mulher de Aparecida, Natália 
Caroline Lino de Carvalho, 
o novo centro tem a missão 
de facilitar o acesso dos mo-
radores de Santa Rita, Santa 
Luzia e Perpétuo Socorro 
aos serviços oferecidos. São 
cerca de 2,4 mil famílias, 
segundo projeção da Prefei-
tura. A secretária destacou 

Marcelo Augusto dos Santos
Aparecida 

Parte da estrutura do Suas 
(Sistema Único de Assistência 
Social), o Cras é responsá-
vel pela oferta exclusiva e 
contínua do Paif (Proteção 
e Atendimento Integral às 
Famílias), onde são realiza-
das ações como acolhida, 
atendimento psicossocial, 
auxílio para cadastro de 
programas sociais, ações 
comunitárias, distribuição 
de cestas básicas e leite.

“O Cras São Francisco será 
transformado em um núcleo 
de assistência social, con-
siderando que é um bairro 
vulnerável. Apesar da mu-
dança, o São Francisco não 
ficará desamparado, mas a 
inacessibilidade impede um 
trabalho efetivo com as famí-
lias”, acrescentou a Natália 
Caroline.

que o Cras São Francisco 
segue com atendimento nor-
malizado.

Natália ressaltou as difi-
culdades enfrentadas pelos 
públicos prioritários, como 
idosos, deficientes e mães 
com carrinhos de bebê, devi-
do a unidade estar localizada 
em uma rua íngreme e com 
pavimentação em parale-
lepípedos.

A estrutura do centro 
atenderá em um prédio alu-
gado na rua Antônio França 
Souza, nº 117, de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 17h. O 
espaço conta com salas para 
atendimento psicossocial, 
cadastro único, reuniões, re-
alizações de cursos, cozinha 
com espaço para alimenta-
ção e oficinas, além de uma 
despensa.

Lorena entrega novo Centro 
Comunitário para o Cabelinha
Com custo de R$ 1,4 milhão, espaço social é repassado 
para famílias do bairro depois de oito meses de trabalho

A Prefeitura de Lorena 
entrega nesse domingo (9), às 
10h, o Centro Comunitário do 
bairro da Cabelinha.  O centro 
está localizado na rua Fran-
cisco Prudente de Aquino, ao 
lado do Campo São Sebastião.

Com investimento de R$1,4 
milhão, a obra foi custeada 
com recursos próprios. “A obra 
teve duração de oito meses e 
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foi realizada por uma empresa 
contratada por meio de licita-
ção”, informou a engenheira 
Rosana Reis, secretária de 
Obras e Planejamento Urbano.

De acordo com a secretá-
ria, o local será um espaço 
multiuso para lazer e intera-
ção, atendendo a população 
não só da Cabelinha, mas de 
outros bairros da região. O 
centro permitirá a realização 
de festas e eventos de forma 
integrada com o campo de 
futebol adjacente. 

Para marcar a inaugu-
ração serão realizados três 
jogos de futebol no Campo 
São Sebastião, o primeiro 
deles, pela categoria sub-13, 
entre Fadenp (Lorena) e RB 
Sports (Cachoeira Paulista). 
As mesmas equipes se en-
frentam na segunda parti-
da, pelo sub-15. No terceiro 
e último jogo, pela categoria 
veterano (50 anos), enfren-
tam-se dois times de Lore-
na, São Sebastião e Santa 
Teresinha.

Foto: Reprodução PML

O novo Centro Comunitário do bairro da Cabelinha será entregue à população neste final de semana

Foto: Marcelo A dos Santos

Entrega da unidade do Cras do Santa Rita vai ampliar o atendimento social para 2,4 mil famílias do bairro



8 DE JUNHO DE 2024 5

Caraguá tem índice alarmante de faltas em exames e consultas
Levantamento mostra que quase sete mil pacientes não 
compareceram a procedimentos agendados no primeiro 
quadrimestre; absenteísmo prejudica atendimento da rede

Dados divulgados pela Pre-
feitura de Caraguatatuba, na 
terça-feira (4), revelaram que 
a cidade registrou no primeiro 
quadrimestre deste ano uma 
taxa de absenteísmo, ausência 
injustificada de pacientes, de 
20% em exames e consultas 
médicas. 

Segundo o levantamento 
da secretaria de Saúde, das 
18.629 consultas agendadas 
entre janeiro e abril na cidade, 
3.542 não foram realizadas 
devido à ausência de pacien-
tes, fato que gerou uma taxa 
de absenteísmo de 19%. O 
preocupante índice foi puxado 
pelas faltas na rede pública 
de Saúde, já que das 14.317 
consultas marcadas, sendo 
8.740 em ESF’s (Estratégias 

Lucas Oliveira
Caraguatatuba

1.151 em ESF’s e UBS’s, 809 no 
AME, 614 no Hospital Regional 
e 707 em estabelecimentos 
privados conveniados.

O secretário de Saúde, Gus-
tavo Boher, lamentou o alto 
índice de absenteísmo registra-
do no primeiro quadrimestre. 
“Não ir à consulta médica 
ou ao exame gera diversos 
problemas como aumento da 
espera e, consequentemente, 
as reclamações pela demora 
do serviço”. 

Em nota publicada em seu 
site oficial nesta terça-fei-
ra, a Prefeitura solicita aos 
moradores que por algum 
motivo necessitem faltar aos 
procedimentos agendados que 
comuniquem o fato com ante-
cedência, preferencialmente 
dois dias antes, à equipe da 
unidade de Saúde, que terá 
tempo hábil para convocar o 
próximo paciente da lista.

Foto: Reprodução PMC

O AME de Caraguatatuba; cidade do Litoral Norte é mais uma na RMVale que enfrenta problemas com faltas

de Saúde da Família) e UBS’s 
(Unidades Básicas de Saúde), 
4.777 no AME (Ambulatório 
Médico de Especialidades) 
e oitocentas no Hospital Re-
gional, 2.590 não ocorreram, 
resultando em uma taxa de 
absenteísmo de 18%. Das 
4.312 consultas agendadas 
em estabelecimentos privados 
conveniados com o Município, 
952 foram canceladas devido 
à ausência injustificada de 
pacientes, causando um índice 
de absenteísmo de 22%.

A taxa de faltas em exames, 
que é de 21%, é ainda maior do 
que a registrada em consultas 
médicas. De acordo com o ba-
lanço da secretaria de Saúde, 
dos 15.163 moradores que 
tinham procedimentos marca-
dos, 3.281 não compareceram. 
Do montante de ausências em 
exames, 2.574 ocorreram na 
rede pública de Saúde, sendo 

Convênio com Canção Nova avança
por gestão da Santa Casa de Cachoeira
Contrato de um ano tem expectativa de disponibilizar atendimentos em serviços como
exames laboratoriais e sessões de fisioterapia; acordo fechado de R$ 200 mil mensais

A Prefeitura de Cachoeira 
Paulista e a Comunidade 
Canção Nova firmaram um 
novo convênio com o intui-
to de melhorar a saúde no 
município, após forte crise 
econômico-administrativa da 
Santa Casa de Misericórdia de 
São José. A partir do dia 31 
de agosto, durante um ano, a 
Fundação João Paulo 2º, por 
meio do Centro Médico Padre 
Pio, disponibilizará alguns 
tipos de atendimentos para a 
população cachoeirense.

No dia 29 de maio, uma 
decisão judicial deu aval para 
um novo convênio entre a 
Prefeitura e a Comunidade 
Canção Nova. O hospital vol-
tou a atuar sob intervenção 
municipal no dia 15 de maio, 
após apontamento de irre-
gularidades pelo Ministério 
Público, como a falta de CND’s 
(Certidão Nacional de Débitos). 
Sem o documento, a Santa 
Casa estava impedida de man-
ter convênio com qualquer 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

Casa não possuem a certidão. 
“Estamos na iminência de 
conseguir a CND, já pagamos 
bastante dívidas. É importan-
tíssimo, pois muitos contratos 
quando não têm CND, não 
conseguem ser feitos”.

Crise – Após 26 anos de 
intervenção municipal, insti-
tuída em 1997, a Santa Casa 
havia encerrado o sistema 
em novembro de 2023, com 
o empresário Renato Marton 
na administração. Com o fim 
da intervenção, a então nova 
gestão tinha missões como 
reativar o centro cirúrgico, 
abrir uma ala psiquiátrica e 
conseguir manter o atendi-
mento sob dívida, que saiu de 
cerca de R$ 900 mil, no final 
dos anos 1990, para os mais 
de R$ 45 milhões atuais.

Mesmo com cortes de des-
pesas que, segundo Marton, 
teriam garantido uma econo-
mia de mais de R$ 100 mil, em 
abril o MP-SP (Ministério Pú-
blico do Estado de São Paulo) 
solicitou à Justiça a interdição 
de dois setores, em orientação 
da Vigilância Sanitária de 
Cachoeira Paulista que cons-
tatou que alas estavam funcio-
nando de forma inadequada, 
com problemas estruturais e 
atuando sem a licença sanitá-
ria e o AVCB (Auto de Vistoria 
do Corpo de Bombeiros). Além 
da interdição das alas, o órgão 
solicitou à Justiça a suspensão 
do repasse de recursos para 
o funcionamento do hospital, 
que possui 177 funcionários 
e atendimento diário de cerca 
de duzentos pacientes.

Foto: Arquivo Atos

A Santa Casa de Cachoeira Paulista, que terá nova gestão após convênio entre Prefeitura e Canção Nova

esfera do poder público e 
correu o risco de ser fechada.

Com o novo convênio as-
sinado, a partir do dia 31 de 
agosto, o Centro Médico Padre 
Pio vai disponibilizar atendi-
mentos para exames labora-
toriais, sessões de fisioterapia 
e fonoaudiologia, serviços 
ambulatoriais de endocrino-
logia, urologia, ginecologia 
e angiologia (vascular) para 
os moradores de Cachoeira 
Paulista.

Segundo a Fundação João 
Paulo 2º, a gestão da Santa 
Casa permanece com o Mu-
nicípio e os pacientes serão 
agendados e encaminhados 
pela secretaria de Saúde para 
ter acesso a esses atendi-
mentos. O valor do contrato 
é de R$ 200 mil mensais. A 
expectativa é que até agosto 
de 2025 seja finalizada a 
construção do novo prédio 
do Centro Médico Padre Pio, 
e que com isso novos servi-
ços possam ser incluídos no 
convênio.

Em participação no pro-
grama Atos no Rádio desta 
sexta-feira (7), o prefeito Ail-

ton Vieira (PSD) comentou 
a retomada da intervenção 
municipal na Santa Casa. 
“Essa mudança na Santa Casa 
veio pelo Ministério Público. A 
promotora mandou um ofício 
para o Município pedindo 
que desfizesse o contrato que 
tinha sido feito com a mesa 

administrativa. Ela pediu que 
voltasse no sistema anterior, 
de intervenção”, destacou 
o prefeito, que contou que 
a ideia do convênio da Pre-
feitura com a Canção Nova 
surgiu do Ministério Público. 
“A Canção Nova se interessou 
em fazer uma parceria com o 

Executivo, nós já assinamos o 
documento. O Pronto Socorro 
vai continuar com o Municí-
pio”, contou Vieira.

O chefe do Executivo afir-
mou, durante a entrevista, 
que está fazendo o possível e 
o impossível para conseguir 
a CND. Prefeitura e Santa 
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Prestação de Serviço
Aparecida: Solução 
e prevenção contra 
goteiras. Impermea-
bilização com manta 
asfáltica! Telhados, 
lajes, paredes, pis-
cina, caixas d'água, 
floreiras. Solução rá-
pida e 100% eficaz, 
sem sujeira ou que-
bra-quebra. Telefo-
ne: (12) 98223-4973
Guaratinguetá: Mon-
tagem e desmonta-
gem, consertos de 
móveis em geral. Fa-
lar com Jean. Atendo 
todo o Vale. Telefone: 
(12) 99605-0149
Cachoeira Paulista: 
Diarista: Limpeza de 
casa, apartamento, 
espaços comerciais 
em geral, pré ou pós 
mudança, pós obra. 
Telefone: (12) 98154-
0459
Ubatuba: Serviço de 

DJ, aluguel de som 
e iluminação para 
festar corporativas, 
15 anos, casamen-
tos, confraterniza-
ções e eventos em 
geral para Ubatuba 
e região. Mais de 35 
anos de experiência 
como DJ e produtor 
de eventos. Música 
eletrônica, pop, funk, 
reggae, rock dentre 
outros ritmos a sua 
escolha. Telefone: 
(12) 99777-5824
São Sebastião: Sou 
Barman e posso 
atuar no seu evento 
ou estabelecimento. 
Faça seu orçamento! 
Telefone: (12) 99790-
1676
Pindamonhangaba: 
Precisando construir 
ou reformar, faça 
seu orçamento sem 
compromisso. Aten-
demos Pindamo -
nhangaba, Taubaté 
e Tremembé. Outras 
cidades consultar 
taxa. Telefone: (12) 

99212-6037 ou (12) 
99189-9068
Lorena: Que tal re-
formar a pintura da 
sua casa ou negócio. 
Nós podemos te aju-
dar! Entre em contato 
conosco e faça seu 
orçamento sem com-
promisso. Telefone: 
(12) 99750-6870
Guaratinguetá: Car-
reto e mudanças é 
com expressinho mi-
neiro. Toda a região 
de sp, litoral norte e 
sul de minas. Telefo-
ne: (12) 99776-6640
Cruzeiro: Está preci-
sando de uma baba? 
Dias de semana, a 
noite e/ou finais de 
semana? Encontrou 
a pessoa certa! Tia 
Gabi, está à disposi-
ção para o que pre-
cisa, só entrar em 
contato e combina-
mos. Telefone: (24) 
99872-5479
C a r a g u a t a t u b a : 
Gu incho bo rges . 
Atendemos todo o 
litoral norte. ótimos 
preços. Telefone: (12) 
99662-5258

Diversos
Pinda - vendo bicicle-
ta SAMY export - aro 
26 sem uso. Tr. F: 
98163-4764/99116-
6331
Pinda - vendo aque-
cedor a oleo Mon-
dial - 220v / 1500w. 
Tr.F: (12) 98163 -
4764/99116-6331
Pinda - vendo ser-
ra meia esquadria 
Mktech work - nova 
-  6000 RPM - 1800w. 
Tr. F: 99176-1535
Pinda = vendo serras 
Tico-tico - novas - 
350 W 500W -127v. 
Tr. F: 99176-1535
Pinda - vendo máqui-
na de lavar Electrolux 
12kg. Tr. F: 99255-
0870
Pinda - vendo máqui-
na de lavar 11 kg. Tr. 
F: 99255-0870
Pinda - vendo leitoa. 
Tr.F: 98144-8135
Pinda - vendo carre-
tinha  - nova. Tr. F: 
97402-1190
Pinda - vendo violão. 
Tr.F: 99203-4284
Pinda - vendo mesa 
e bancos de madei-
ra. Aceito encomen-
das.Parcela em 10 
vezes. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331
Pinda - vendo rack 
(mesinha) para te-
lefone. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331
Pinda - vendo mesa 
de centro - padrão 
- mogno. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331

Aparecida: Procu-
ro pedreiro e pintos 
para obra em Apare-
cida do Norte, com 
experiência. Favor 
entrar em contato. 
Telefone: (13) 9820-
2346

G u a r a t i n g u e t á : 
Construímos ou re-
formamos sua resi-
dência em geral, Or-
çamento sem com-
promisso. Telefone: 
(12) 99638-8704

Cachoeira Paulista: 
Sistema criawhats 
API para envio de 
mensagens automá-
ticas. Vendo a minha 
conta, 5 meses de 
duração plano. É so 
conectar pelo seu 
wpp pelo Qrcode. 
Ideal para automa-
ção de sites. Telefo-
ne: (12) 98239-6944

Ubatuba: Aprovei-
te, ainda tenho dis-
ponibilidade para o 
Reveillon. Animação 
garantida para você 
e sua família. Equipa-
mento de som com-

pleto, i luminação, 
efeitos especiais, 
repertório super ani-
mado. Forró, 
sertanejo e piseiro. 
Te lefone: 99778 -
0942

São Sebastião: Faze-
mos fretes e mudan-
ças em todo litoral, 
capital e interior nor-
te e nordeste. Telefo-
ne: (12) 99687-8899

Pindamonhangaba: 
Trabalhamos com 
manutenção em fo-
gão. Nosso telefone 
para contato é: (12) 
99165-0595

Lorena: Carretos a 
partir de 40,00 na 
zona urbana de Lo-
rena, outras cidades 
consulte. Faça o seu 
orçamento sem com-
promisso. Telefone: 
(12) 99672-8382

Guaratinguetá: Faço 
pequenos consertos, 
Marcos. Telefone: 
(12) 99221-0281

Cruzeiro: Manuten-
ção de computado-
res. Limpeza interna 
de computadores e 
troca de pasta térmi-
ca, às vezes o com-
putador está lendo 
ou travando por cau-
sa de sujeita. Faço a 
limpeza completa do 
computador e 
troco a pasta térmica 
do computador por 
uma de qualidade. 
Valor: R$ 70,00. Te-
lefone: (12) 99774-
2916

Caraguatatuba: Ma-
nutenção para sua 
casa. Faz tudo/ma-
rido de aluguel, sis-
temas de segurança 
residencial, câmeras 
de monitoramento, 
a larmes, por tões 
eletrônicos, PABX, 
Wi-f i, internet, ca-
beamento de dados. 
Telefone: (12) 2103-
5105

Pindamonhangaba: 
Frete mudança pe-
quena. Baú pequeno. 
Telefone: (12) 99717-
8014

São Sebastião: Tra-
balhamos com refor-
mas e construção, do 
alicerce ao acaba-
mento. Reformas de 
piscinas, telhados, 
porcelanato, pedras 
mi racema, pedra 
mineira e fazemos 
bordas de piscina. 
Faça seu orçamento 
sem compromisso. 
Telefone (12) 98259-
4507

Aparecida: Desen-
tupidora! Se você 
procura um serviço 

do tipo, ou procura 
algum outro relacio-
nado, não perca mais 
tempo e contate-nos 
agora mesmo! Lim-
peza de fossas, es-
gotos, tubulações, 
canos, limpeza em 
geral. telefone: (11) 
99192-5007

Guaratinguetá: Con-
ser tos de móveis 
em geral. Falar com 
Jean. Telefone: (12) 
99160-1713

Cruzeiro: Faço doces 
de natal. Chocoto-
ne, chocolate ferrero 
Rocher, caixa com 
doces. Valores no 
cardápio. Entre em 
contato no telefone: 
(12) 99201-3982

Caraguatatuba: New 
Steel Frame - Forro 
de pvc, parede de ci-
mentícia, gesso liso, 
moldura, gesso acar-
tonado, drywall, ges-
so 3D, sanca, pvc, 
moldura, decoração 
em gesso. Telefone: 
(12) 982941060

Lorena: Impermea-
bilização com manta 
asfáltica! Dentre ou-
tros produtos de qua-
lidade se adequando 
a sua 
necessidade. Te -
lhados, lajes, pare-
des, piscina, caixas 
d'agua, floreiras. Te-
lefone: (12) 98223-
4973

Caraguatatuba: Au-
las de piano clássico 
ou popular e teclado, 
online ou presencial. 
Telefone: (12) 99103-
2741

Guaratinguetá: Ele-
tricista e encanador, 
instalações e reparos 
pronto atendimento. 
Junior. Telefone: (12) 
99651-8725

Caraguatatuba: Jar-
dinagem e limpeza 
de terrenos e obras. 
Telefone: (12) 99674-
5751

Ilhabela: Fazemos 
pequenos carretos 
em I lhabela e de 
Ilhabela para todo o 
estado de São Paulo. 
Telefone: (12) 99203-
5541
Cruzeiro: Caixa de 
água usada, porém 
em condições. Na 
loja 289,300, faço 
por 150,00. Telefone: 
(12) 99109-4693
Ubatuba: Tampo de 
mesa de vidro 15mm, 
medida 1,00x1,00. 
Valor: R$ 950,00. 
Telefone: (12) 99655-
7888
Aparec ida:  Mesa 
com tampo de vidro, 

Oportunidades
Guaratinguetá: Pré-
dio com 3 aparta-
mentos mais ponto 
comerc ia l .  Ót imo 
para renda. Somen-
te venda. Telefone: 
98309-2384

Lorena: Máquina de 
lavar Consul Maréa 
Super  10 Kg,  em 
perfeito estado de 
conservação e fun-
cionamento. Valor: 
R$ 700,00. Telefone: 
(12) 997233-8944

Cruzeiro: Fogão Gás 
5BC, Mônaco Glas 
Bco! Obs: Precisa 
trocar a estufa parte 
da frente, de mais 
funcionando perfei-
tamente. Valor: R$ 
350,00. Interessados 
Telefone: (12) 99680-
7673

Ubatuba: Sofá de 
madeira maciça, de 
2 lugares, com es-
tofados. Valor: R$ 
1.000,00. Telefone: 
(12) 99784-4311

Aparecida: Namo-
radeira, boneca de 
40cm, roupas e ca-
belo de verdade. No 
atacado R$ 80,00. 
No varejo 99,99. Te-
lefone: (12) 99626-
4931

Cachoeira Paulista: 
Porta retrato digital 
Kodak pulse 7" wifi. 
Display led touchs-
creen de 7" com re-
solução de 800x600 
e proporção de 4:3. 
A memória interna 
de 512 MB pode ar-
mazenar 4.000 fotos. 
O leitor de car tão 
multiformato é com-
patível com secure 
digital (SD), secure 
digital High capaci-
ty (sdhc), multimidia 
card (mmc), memory 
stick (ms), ms pro/ms 
pro duo xd-p. Valor: 
R$ 300,00. Telefone: 
(12) 99188-3443

Cunha: Bike nova 
Speed Swift Endura-
vox Pro 2023, roda 
dianteira Swift à dis-
co. Pneu Michelin. 
Disco dianteiro e tra-
zeiro Shimano. Valor: 
R$ 7.000,00. Telefon: 
(12) 99701-2198

I lhabela: Câmera 
Sony cd 500 Mavi-
ca. Excelente estado, 
com todos os cabos, 
bateria. Sem carre-
gador! Na caixa com 
manual. Valor: R$ 
500,00. Telefone: 
(12) 98884-2788

Pindamonhangaba: 
Geladeira usada, em 
ótimo estado de con-
servação e funcio-
namento. Tem todas 
as partes em bom 
estado. A geladeira 
é 110V. Valor: R$ 
1.100,00. Telefone: 
(12) 97406-2716

Guaratinguetá: Por-
tão de correr. Portão 
maior - 2,45 de com-
primento por 2,15 de 
altura. O menor 1,96 
de altura por 90cm 
de compr imento. 
Valor: R$ 1.200,00. 
Telefone: (11) 94564-
6532

Roseira: Suspensão 
a ar, aro 29, master-

shock bike MTB com 
trava no guidon. Pro-
jetada para oferecer 
máximo conforto em 
diferentes terrenos, 
esta suspensão é a 
escolha ideal para 
entusiastas que bus-
cam estabilidade e 
durabilidade. Valor: 
R$ 1.050,00. Telefo-
ne: (12) 99725-0313

C a r a g u a t a t u b a : 
Mesa grande de ma-
deira maciça com 3 
bancos de 3 metros. 
Temos vários móveis 
de madeira maciça. 
Valor: R$ 2.500,00. 
Telefone: (11) 99197-
7861

Lorena: Ar-condicio-
nado Rheem com 
c o n t r o l e  r e m o t o 
instalado. Valor: R$ 
4.900,00. Telefone: 
(12) 99657-4235

Pindamonhangaba: 
Geladeira em perfei-
to estado, somente 
detalhes na por ta 
do Freezer, que não 
interfere em nada no 
uso e ferrugem late-
ral. Estou vendendo 
porque troquei mi-
nha geladeira. Valor: 
R$ 350,00. Telefone: 
(12) 99684-8204

Guaratinguetá: Ven-
do portão de ferro, al-
tura 3metros, compri-
mento 7,30 metros. 
Retirada a combinar. 
Portão inteiro de fer-
ro em ótimo estado, 
com chapas entre 
os ferros para pri-
vacidade. Valor: R$ 
1.500,00. Telefone: 
(12) 98189-0606

Caraguatatuba: Jogo 
de madeira maciça, 
sendo uma mesa re-
donda alta com apro-
ximadamente 80cm 
de diâmetro e 1.20 de 
altura, com 4 bancos 
de dormente de trem. 
Muito pesado! Valor: 
R$ 800,00. Telefone: 
(11) 99197-7861

Cunha: PC gamer. 
Placa mãe H110M-
-HG4. Placa de ví-
deo Nvidia Geforce 
GTX 1050 TI 4GB, 
processador i5 7400 
3.00Hz. Memór ia 
Ram 16GB DDR4, 
ssd120GB, fonte 
50 0W. Va lor :  R$ 
4.000,00. Telefone: 
(12) 99737-1848

Pindamonhangaba: 
Vendo painel para 
TV. Valor: R$ 300,00. 
Telefone: (12) 99798-
2431

Cachoeira Paulista: 
Tenho duas latas de 
tinta lacrada. 18L fos-
co palha e 3,2 fosco 
base. Telefone: (12) 
99254-7316

Guaratinguetá: Su-
porte para capsulas 
Dolce Gusto. Valor: 
R$ 25,00. Telefone: 
(12) 99154-5480

Pindamonhangaba: 
Vendo uma mesa 
grande, com 8 cadei-
ras, medindo 1,20 x 
2,40, plataforma de 
vidro, excelente para 
Grande família ou es-
critório. Não entrego, 
por isso estou ven-
dendo barato. Valor: 
R$ 990,00. Telefone: 
(12) 98819-9554

Lorena: Vendo má-
quina de 13kg JE-

T&CLEAn eletrolux 
seminova (es tou 
vendendo porque 
preciso de uma lava 
e seca) Máquina com 
pouco meses de uso, 
está zerada. Valor: 
R$ 1.200,00. Telefo-
ne: (12) 99759-7470

São Sebastião: Ven-
do guarda roupas 
em ótimo estado de 
conservação. Não 
entrego. Valor: R$ 
600,00. Telefone: 
(12) 97410-3878

Cruzeiro: Vendo uma 
pia para cozinhas 
em mármore São 
Gabriel. Aproxima-
damente 1,50 x 0,54, 
com por tas de vi-
dro para alvenaria. 1 
balcão em mármore 
São Gabriel, apro-
ximadamente 1,50  
0,65. E duas pedras 
de mármore para 
prateleiras da pia e 
do balcão. Valor: R$ 
900,00. Telefone? 
(12) 98847-3562

Piquete: Vendo car-
rinho de bebê Buri-
gotto Touring. Peso 
máximo suportados 
15kg, 4 posições de 
reclinação, com freio, 
capota retrátil, tecido 
removível para limpe-
za. Valor: R$ 280,00. 
Telefone: (31) 97304-
0689

Cunha: Iphone 11, 
64GB, com 85% de 
bateria. Acompanha 
caixa e cabo original. 
Valor: R$ 2.000,00. 
Telefone: (12) 99615-
5850

Pindamonhangaba: 
Trena laser alcan-
cer de 60m, várias 
funções! Mais uma 
f ita retrátil de 5m. 
Várias funções como 
soma de área, ní-
vel laser, cálculo de 
área... Funciona pi-
lhas AAA. Excelente 
para uso do dia a dia. 
Valor: R$ 220,00. 
Telefone: (12) 99618-
6281

Cachoeira Paulis-
ta: Vendo 2 cadei-
ras reforçadas, não 
entrego. Retirar em 
Cachoeira Paulista. 
Telefone: (12) 99753-
4877.

Guaratinguetá: Cafe-
teira Eletrolux 80,00. 
Cafeteira Arno Per-
fectta (sem a jarra) 
20,00. Telefone: (12) 
99154-5480

Lorena: Painel em 
MDF, planejado para 
TV, seminovo. Pos-
sui suporte para pen-
durar na parede. Cor 
marrom. Tamanho: 
2,52m altura x 1,31m 
largura. Possui espa-
ço para colocar dvd, 
blueray, sky. Valor: 
R$ 250,00. Telefone: 
(12) 98147-3767

Ubatuba: Se você 
está procurando mó-
veis para seu res-
taurante, bar, sorve-
terias ou refeitório é 
aqui. Você encontra 
tudo o que precisa 
com produtos direto 
da fábrica. Telefone: 
(11) 95296-3255

Pindamonhangaba: 
Vendo 2 roteado-
res usados, por R$ 
150,00 ou cada um 
por 60,00. Telefone: 
(12) 98174-2795

Cunha: Impermeabi-
lização com manta 
asfáltica. Dentre ou-
tros produtos de qua-
lidade se adequando 
a sua necessidade. A 
manta asfáltica alu-
minizada diminui a 
temperatura do am-
biente! Telefone: (12) 
98223-4973

Caraguatatuba: Lin-
do jogo de jardim ou 
varanda. De madeira 
maciça sendo um 
do=e dois lugares e 
dois lugares e dois 
de um lugar. Encosto 
alto. Precisa trocar 
estofamento. Valor: 
R$ 800,00. Telefone: 
(11) 99197-7861

Pindamonhangaba: 
Vendo mesa de jan-
tar 4 cadeiras, messa 
de mármore, medi-
das 1,00 x 0,60 por 
0,77 de altura. Valor: 
R$ 300,00. Telefone: 
(12) 99136-0569

Potim: Vendo Ec-
dot Alexa 4 geração 
com relógio digital + 
sensor infravermelho 
casa inteligente + 
suporte para Alexa 
fixa tomada. Obser-
vação: Suporte ok, 
sensor ok, Alexa está 
ligando porém não 
está saindo som. 
Valor: R$ 200,00. 
Telefone: (12) 99705-
0305

Ubatuba: Vendo fo-
gão cooktop dako 4 
bocas, novo! Nun-
ca usei. Valor: R$ 
400,00. Telefone: 
(12) 99610-2887

G u a r a t i n g u e t á : 
Jogo de 5 cadeiras 
para mesa, cadei-
ras novas. Valor: R$ 
450,00. Telefone: 
(12) 97812-1888

Aparecida: Cataven-
to, arara madeira. 
Melhor qualidade e 
menor preço. Ga-
rantia de satisfação. 
Fabricação 
própria. Vendemos 
no atacado. Telefone: 
(12) 99626-4931

Cunha: Vendo gela-
deira, funcionando 
perfeitamente. Con-
tato pelo whatsapp, 
não adianta l igar, 
pois o sinal é ruim. 
Valor: R$ 200,00. Te-
lefone? (11) 95640-
1023

C a r a g u a t a t u b a : 
Mesa de centro de 
made i ra  mac iç a . 
Muito pesada. Ex-
celente estado. Tem 
aproximadamente 
6 0cm² por  40cm 
de altura. Valor: R$ 
120,00Telefone: (11) 
99197-7861

Pindamonhangaba: 
Banco em Matalon, 
e madeira, excelente 
para jardim ou Varan-
da. Valor: R$700,00. 
Telefone: (12) 98807-
7396

Ubatuba: Geladeira 
Consul Biplex CRD 
334 litros. Vendo pois 
comprei uma maior. 
Funcionando perfei-
tamente. Nunca deu 
defeito. Retirada por 
conta do comprador. 
Aceito proposta. Va-
lor: R$500,00. Te-
lefone: (19) 98145-
8796

PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
PLANO ANUAL DE APLICAÇÃO DE RECURSOS 

DA POLITICA NACIONAL ALDIR BLANC - PAAR – PNAB

O Município de Lorena, por meio da Secretaria Municipal de 
Cultura, torna público: PLANO ANUAL DE APLICAÇÃO DE 
RECURSOS DA POLITICA NACIONAL ALDIR BLANC - PAAR 
– PNAB. Informamos que o PAAR poderá ser acessado no 
seguinte link: http://www.lorena.sp.gov.br/wordpress/index.php/
comunicados-secretaria-de-cultura/

PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
ERRATA: TERMO ADITIVO 

Nº 01 - CONTRATO Nº 126/2023, PROCESSO 
Nº 151/2023SUP – PE 19/2023

O Município de Lorena -SP torna pública a CORREÇÃO da publicação 
do Extrato de Termo Aditivo nº 01 do processo acima referido, onde lê-
se: “Contrato nº 40A/2022” leia-se “Contrato nº 126/2023”. O restante 
permanece inalterado.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Suspensão

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 45/2024 - PROC. Nº 213/2024
Conforme solicitação do TCESP (TC-012788.989.24-2), o Município de 
Lorena-SP torna pública a SUSPENSÃO da Licitação na Modalidade 
Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por lote, cujo objeto é a Aquisição 
de mobiliários, drywall, eletrodomésticos, eletrônicos e outros produtos 
para o funcionamento do CAAPEL, situado à rua Expedicionário Genésio 
Valentim Correa, 748, Bairro da Cruz. Informações (12) 3185-3000, 
ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Suspensão

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2024 - PROC. Nº 215/2024
Conforme solicitação do TCESP (TC-012835.989.24-5), o Município de 
Lorena-SP torna pública a SUSPENSÃO da Licitação na Modalidade 
Pregão Eletrônico, cujo objeto é a Contratação de serviços de transporte 
para remoção de pacientes em veículos UTI móvel e Neonatal e veículos 
de Simples Remoção, de acordo com as necessidades da Secretaria 
Municipal de Saúde, pelo período de 12 (doze) meses. Informações 
(12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.
lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 43/2024 – PROC. 207/2024
Objeto: Registro de preço para aquisição de alimentos, produtos de 
limpeza e outros materiais de consumo para o curso de Padaria Artesanal 
oferecido aos munícipes em situação de vulnerabilidade social.
Considerando os trabalhos realizados para o atendimento da licitação 
referida, o Município de Lorena-SP, através do Sr. Prefeito Municipal, 
torna público a HOMOLOGAÇÃO e ADJUDICAÇÃO do certame, as 
seguintes empresas:
G99 COMERCIAL ATACADO E VAREJO EIRELI, CNPJ: 32.602.152/0001-
50, vencedora dos itens 07, 08, 09, 12, 13, 14, 19, 23, 26, 40, 41, 44, 
45, 47, 54, 56, 59, 60, 63, 64, 67, 70, 71, 76 e 78 no valor total de 
R$ 46.681,40 (Quarenta e seis mil seiscentos e oitenta e um reais e 
quarenta centavos).
NINE DIGITAL BANK CERTIFICAÇÃO DIGITAL E SOLUÇÕES, CNPJ: 
30.977.140/0001-85, vencedora dos itens 01, 03, 20, 21, 25, 28, 29, 
31, 42, 55, 61, 66, 74 e 77 no valor total de R$ 14.471,22 (Quatorze mil 
quatrocentos e setenta e um reais e vinte e dois centavos).
Os itens 02, 04, 05, 06, 10, 11, 15, 16, 17, 18, 22, 24, 27, 30, 32, 33, 34, 
35, 36, 37, 38, 39, 43, 46, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 57, 58, 62, 65, 68, 69, 
72, 73, 75, 79 e 80 foram dados como desertos no certame.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

EDITAL RERRATIFICADO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 40/2024 - PROCESSO nº 187/2024
O Município de Lorena-SP torna público a Rerratificação do edital da 
Licitação na Modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por 
lote, cujo objeto é o Registro de Preço para eventual aquisição de óleos 
lubrificantes, graxas e outros produtos para atender a frota municipal. 
A alteração ocorreu no Termo de Referência. O restante permanece 
inalterado.
Sendo que do dia 08 de junho de 2024 a 24 de junho de 2024 até às 08:00h 
(Horário de Brasília), estará recebendo as Propostas de Preços referentes a 
esta Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.com.br/
home.jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDlUif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.
ip-172-31-20-155?windowId=7ed/. A Abertura das Propostas acontecerá 
no dia 24 de junho de 2024 às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da 
Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a partir das 09:00h do mesmo 
dia. Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, 
ou no site: www.lorena.sp.gov.br.
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Prefeitura rastreia estragos dias depois 
de tempestades nos bairros de Ubatuba
Defesa Civil monitora áreas de risco inundadas; famílias são retiradas de casas; vias e ponte interditadas

A Defesa Civil de Uba-
tuba mantém vistorias em 
diversos pontos da cidade 
afetados pelas fortes chuvas 
registradas na terça-feira 
(4). Além de alagamentos, a 
tempestade motivou inter-
dições de vias e da ponte de 
acesso ao bairro Folha Seca, 
isolando cerca de trezentas 
famílias.

Em nota publicada em 
suas redes sociais, a Pre-
feitura informou que foi 
comunicada pelo Cemaden 
(Centro Nacional de Mo-
nitoramento e Alertas de 
Desastres Naturais) de que 
foi registrado no município, 
na tarde da última terça-fei-
ra, 70 milímetros de chuva 
em apenas três horas. Os 

Lucas Oliveira
Ubatuba

de março teve a antiga ponte 
de madeira arrancada pela 
correnteza do Rio Escuro 
durante uma tempestade, 
fato que deixou cerca de mil 
moradores isolados por dois 
dias, até uma nova estrutura 
de travessia, feita de ferro, 
ser implantada por uma 
equipe do Exército. Apenas 
pedestres, ciclistas e moto-
ciclistas estão autorizados a 
utilizarem a passagem.

A tempestade inundou as 
casas de cinco famílias, sen-
do quatro do bairro Parque 
Guarani e uma do bairro 
Estufa I, que foram obriga-
das a deixarem os imóveis 
e dormirem em abrigos mu-
nicipais nos bairros Sumaré 
e Praia Dura. Os desabriga-
dos foram autorizados pela 
Defesa Civil a retornarem 
aos seus lares na manhã da 
quarta-feira.

Foto: Reprodução PMU

Chuvas no início desta semana, em Ubatuba; Prefeitura mantém trabalho de rastreamento dos estragos

cinco bairros atingidos 
pelos maiores volumes de 
águas pluviais ao longo do 
dia foram o Centro, Figuei-
ra, Itamambuca, Lázaro 
e Perequê-Açu. Os pontos 
seguiam monitorados pela 
Defesa Civil devido ao aler-
ta de risco moderado para 
deslizamento de terra por 
conta do encharcamento 
do solo.

A tempestade provocou 
alagamentos em diversos 
trechos da cidade, sendo 
necessárias as interdições 
da rua Usina Velha, no Pe-
requê-Açu, e da avenida Rio 
Grande do Sul, uma das prin-
cipais vias do Centro. Outro 
ponto que seguia interditado 
para o tráfego de veículos 
de médio e grande porte, e 
ainda sem previsão de libe-
ração é a ponte de acesso ao 
Folha Seca, bairro que em 7 

Cruzeiro registra dois assassinatos em menos de 24 horas
Vítimas são mortas na região central; Polícia analisa imagens gravadas por câmeras para tentar identificar assassinos

Quarta cidade mais vio-
lenta da região no primeiro 
quadrimestre deste ano, 
Cruzeiro registrou na quar-
ta-feira (6) dois assassinatos 
em menos de 24 horas. Co-
metidos na região central 
do município, os homicídios 
são investigados pela Polícia 
Civil.

Vitimando o servente de 
pedreiro Thiago Donizete 
Crispim, 42 anos, o primeiro 
crime foi registrado no fim 
da madrugada na praça Nove 
de Julho, que fica na avenida 
Nesralla Rubez. Segundo a 
Polícia Civil, o homem foi es-

Da Redação
Cruzeiro

entre as ruas 7 e 8. Identifi-
cada como Raphael Caetano 
Lombardi da Costa, a vítima 
de 30 anos caminhava pela 
via quando foi surpreendida 
por um atirador. Atingido por 
um disparo na cabeça e outro 
nas costas, o rapaz foi levado 
pelo Corpo de Bombeiros à 
Santa Casa de Cruzeiro, mas 
não resistiu aos ferimentos. 

A Polícia Civil examina 
imagens captadas por câ-
meras do COI (Centro de 
Operações Integradas) que 
podem contribuir para a 
identificação do atirador. 
A corporação está ouvindo 
amigos e familiares de Ra-
phael para descobrir se ele 
havia recebido algum tipo 
de ameaça.

Foto: Reprodução

Thiago Donizete e Raphael Caetano, mortos na última quarta-feira; Polícia Civil investiga novos homicídios

faqueado por um criminoso, 
ainda desconhecido, duran-
te uma briga. Gravemente 
ferido, Thiago Donizete foi 
socorrido pelo Samu (Serviço 
de Atendimento Móvel de 
Urgência) e encaminhado à 
Santa Casa de Cruzeiro, onde 
morreu pouco tempo depois 
de dar entrada na unidade. 

De acordo com a Polícia 
Civil, familiares do servente 
de pedreiro informaram que 
ele era dependente químico. 
A corporação analisa ima-
gens de câmeras de video-
monitoramento instaladas 
próximas à praça, que podem 
ter flagrado o crime.

O segundo homicídio ocor-
reu por volta das 22h, na 
rua Afonso Pena, que fica 

Justiça torna réu acusado de matar e enterrar a namorada em Caraguá
Jovem de 25 anos segue preso na Cadeia Pública da cidade; adolescente de 16 anos foi morta por asfixia no último dia 13

A Justiça tornou réu, na 
segunda-feira (3), o homem de 
25 anos acusado de matar e 
enterrar a namorada em um 
sitio, no dia 13 de maio, em 
Caraguatatuba. O trabalho 
investigativo da Polícia Civil 
aponta que o feminicídio da 
adolescente de 16 anos foi 
motivado por ciúmes. 

Proferida pelo juiz da 
Comarca de Caraguatatuba, 
Júlio da Silva Branchini, 
a decisão de tornar réu 
Adilson da Silva de Siqueira 
Júnior atendeu ao pedido do 
MP-SP (Ministério Público 
do Estado de São Paulo). O 
órgão cobra que seja punido 
pelos crimes de homicídio 
qualificado por motivo fútil, 
ocultação de cadáver, tráfico 
de drogas e subtração de 
incapaz, já que ele fugiu com 
a menor Rafaela Ramos da 

Lucas Oliveira
Caraguatatuba

Foto: Reprodução

A jovem Rafaela Ramos, morta em maio, em crime que teria sido cometido por Adilson da Silva de Siqueira

Silva e passou a morar com 
ela sem o consentimento dos 
pais dela.

O MP chama atenção para 
o fato de que quando Adil-
son matou a namorada, ele 
cumpria pena em regime 
semiaberto por roubar em 
outubro de 2019 uma adega 
no bairro Canto do Mar, em 
São Sebastião. 

Após decidir tornar o acu-
sado réu no processo, a Jus-
tiça concedeu um prazo de 
dez dias para que ele e seus 
advogados de defesa se mani-
festem sobre a acusação pelos 
quatro crimes. Adilson segue 
preso de forma preventiva na 
Cadeia Pública da cidade.

O acusado foi capturado 
pela Polícia Militar na noite 
de 15 de maio. A corporação 
recebeu na data uma denún-
cia anônima sobre um caso 
de feminicídio em um sítio 
na estrada Abra de Dentro, 
no bairro Pegorelli. O denun-
ciante relatou que o autor do 

crime era Adilson e que ele 
estava em um ponto de con-
sumo de drogas no Pegorelli.

Durante buscas pelo local 
indicado, os PM’s avista-
ram três jovens em atitude 
suspeita, sendo que dois 
deles conseguiram fugir. 
Abordado e flagrado com 
duas porções de maconha, 
Adilson demonstrou nervo-
sismo ao ser questionado 
pelos profissionais sobre a 
denúncia de feminicídio. Em 
seguida, ele revelou aos PM’s 
que enforcou e utilizou um 
travesseiro para asfixiar até 
a morte a namorada, na ma-
drugada. Além de confessar 
que cometeu o crime porque 
suspeitava que Rafaela es-
tivesse traindo-o, o homem 
revelou que enterrou o corpo 
no quintal do sítio em que tra-
balhava como caseiro. Após 
o relato, os PM’s foram até a 
propriedade rural indicada 
por ele, onde encontraram o 
cadáver enterrado.

(12) 99148-2196
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Vacinação contra a
gripe em Cruzeiro

A partir desta semana, a Prefeitura de Cruzeiro, por 
meio da Secretaria Municipal de Saúde (SEMUS), 
inicia a campanha de vacinação contra a gripe!

Vacinar é cuidar!

Onde encontrar?
As vacinas estarão disponíveis em todas
as Unidades de Saúde do município.

Quais são os grupos prioritários
que podem se vacinar?
Crianças de 6 meses a menores de 6 anos (5 anos, 11 
meses e 29 dias); gestantes; mulheres que deram à luz 
nos últimos 45 dias; indivíduos com 60 anos ou mais; 
povos indígenas e comunidades tradicionais quilombolas; 
população em situação de rua; pessoas com deficiência 
permanente ou com doenças crônicas e 
imunossuprimidas; trabalhadores da saúde; professores 
do ensino básico a superior; forças de segurança e 
salvamento; Forças Armadas; caminhoneiros; 
trabalhadores de transporte coletivo rodoviário (urbano e 
de longo curso); trabalhadores portuários; população 
privada de liberdade e funcionários do sistema prisional; 
jovens de 12 a 21 anos sob medidas socioeducativas.

Fundo de Quintal é destaque na semana 
de shows do aniversário de Guaratinguetá
Cidade completa 394 anos no próximo dia 13 e anuncia programação gratuita, até a próxima quinta-feira

A Prefeitura de Guaratin-
guetá divulgou na tarde da 
terça-feira (4) a programação 
completa da festa de aniver-
sário de 394 anos da cidade. 
Marcado para começar na 
noite da sexta-feira (7), o even-
to conta com diversas atrações 
musicais, sendo a principal de-
las o grupo carioca de samba 
Fundo de Quintal. 

Tendo como palco a praça 
Conselheiro Rodrigues Alves, 
a festividade, que terá entra-
da gratuita, conta com uma 
programação de sete dias. 
No primeiro deles, a banda 
Chapéu Brasil promete animar 
o público, a partir das 21h, 
com clássicos do forró e do 
sertanejo. Neste sábado (8), o 
evento começará às 14h, com 
o show do Grupo Requinte, 
formado por sambistas de 
Guaratinguetá, e será encer-
rado após a apresentação do 
grupo Pagode dos Gigantes, 
que subirá ao palco às 21h.

Domingo (9), a festa terá 
seu pontapé inicial às 14h 
com o show do grupo Circuito 
do Samba. Às 21h, o público 
acompanhará a apresentação 
do sambista da cidade Júnior 
Pérola. 

Na noite da próxima se-

Lucas Oliveira
Guaratinguetá

gunda-feira (10), a festa será 
embalada pelo grupo Canto-
res de Guaratinguetá, que a 
partir das 21h apresentará 
sucessos de bandas de diver-
sos estilos musicais. Às 20h 
do dia seguinte, os Violeiros 
de Guaratinguetá tocarão 
melodias sertanejas até às 
21h, horário em que subirá ao 
palco o cantor sertanejo André 
Moraes. No penúltimo dia da 
festa, haverá as apresentações 
do grupo de dança Stilo Livre, 
a partir das 20h, e do conjunto 
de pagode e samba Batuke 
Geral, às 21h

Quinta-feira (13), último dia 
do evento, as crianças poderão 
participar às 10h da brincadei-
ra de caça ao tesouro, de uma 
gincana às 14h e das ativida-
des recreativas organizadas 
pela Companhia do Soneca, 
às 15h30. No período noturno, 
haverá às 20h a apresentação 
da Orquestra da Aeronáutica, 
e às 21h o show do Fundo de 
Quintal, um dos principais 
grupos de samba do país. 

Além das apresentações 
artísticas e musicais, o evento, 
que será realizado em parceria 
entre a Prefeitura e a Aceg 
(Associação Comercial e Em-
presarial de Guaratinguetá), 
contará todos os dias com o 
funcionamento de uma praça 
de alimentação e um parque 
de brinquedos infláveis.

Foto: Reprodução

O conjunto Fundo de Quintal se apresenta na próxima quinta-feira, durante a programação especial para o aniversário de Guaratinguetá

Após pedidos de estudantes, requerimento na Câmara 
questiona qualidade da merenda escolar em Guará
Fabrício da Aeronáutica destaca série de críticas em relação à alimentação servida para os estudantes

A Câmara de Guaratinguetá 
aprovou na segunda-feira (3), 
um requerimento do vereador 
Fabrício da Aeronáutica (PL), 

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá

que questiona a qualidade da 
merenda escolar ofertada aos 
alunos da rede municipal de 
ensino. De acordo com a pro-
posta, o serviço de merenda 
tem sido alvo de constantes 
críticas.

O pedido, inicialmente, par-

ainda que visitou as 43 insti-
tuições de ensino municipal 
no ano passado.

Procurada pela reportagem 
do Jornal Atos sobre os ques-
tionamentos da Casa, a pasta 
de Educação salientou que 
atualmente conta com cinco 
nutricionistas concursadas.

A chefe de gabinete da Edu-
cação, Ana Almada, destacou 
que os cardápios diários são 
baseados em valores nutricio-
nais. “A equipe de nutricionis-
tas da merenda escolar elabora 
os cardápios diários com base 
nos valores nutricionais neces-
sários ao bom desenvolvimen-
to dos alunos, compostos de 
legumes, verduras, proteínas 
e frutas, adequados a cada 
faixa etária”, explicou.  “No 
cardápio das escolas de tempo 
integral são servidos lanche 
e almoço, e no cardápio das 
escolas de tempo parcial é 
servido lanche. Como exemplo 
de lanche, temos torta salgada, 
pão com molho de frango, pão 
com frios, frutas como banana, 
maçã, tangerina, bebidas como 
suco e achocolatado, e nesse 
mês de junho teremos também 
arroz doce”, exemplificou.

Ainda segundo a Educação, 
no almoço das escolas de tem-
po integral são servidos dois 
tipos de salada, de verduras e 
de legumes, arroz, feijão e pro-
teína de carne, frango e pernil.

Outro questionamento em 
relação à merenda escolar em 
Guaratinguetá é sobre o almo-
ço, que não é oferecido para 
os alunos de meio período e 
somente às turmas do período 
integral. Segundo a secretaria, 
a pasta segue o regramento e 
legislação de merenda escola, 
de acordo com o FNDE (Fundo 
Nacional de Desenvolvimento 
da Educação). “Resolução do 
FNDE determina que para 
os alunos matriculado em 
período parcial seja oferecida 
uma refeição que deve suprir 
no mínimo 20% das necessi-
dades nutricionais diárias”, 
destacou Ana. “Não existe 
dotação orçamentária nem 
da União, nem do município, 
para oferecer duas refeições 
diárias aos alunos de meio 
período. Quanto a isso, re-
forçamos que nunca houve 
oferecimento de merenda em 
dois horários para alunos de 
período parcial”, frisou a chefe 
de gabinete.

tiu do requerimento de autoria 
de umas das participantes do 
projeto “Câmara na Escolas: Ve-
readores Mirins”, no legislativo 
de Guaratinguetá.

Fabrício da Aeronáutica des-
tacou que muitas das crianças 
que vão à escola saem de casa 

sem ter o que comer. “Elas 
(crianças) chegam na esco-
la e precisam desse lanche. 
A qualidade do lanche caiu 
bastante em função de uma 
contingência que aconteceu 
no ano passado nas contas da 
Prefeitura. Chegamos a ver 

essa situação, é um pão com 
manteiga, umas bolachas tipo 
maisena, ou às vezes umas 
rosquinhas e um suco lácteo de 
morango ou chocolate. É muito 
pouco para uma criança ficar 
ali até a hora do almoço”, frisou 
o parlamentar, que afirmou 


